

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

## NOTA DE PRENSA №206-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional Cajamarca felicita a autoridades electas de toda la región

Presidente César Aliaga pide trabajar en la disminución de brechas sociales.



El presidente del Gobierno Regional Cajamarca, Cesar Aliaga Díaz, felicitó a las nuevas autoridades electas de las 13 provincias y los 114 distritos de la región, que obtuvieron la confianza de la mayoría de cajamarquinos en las justas electorales del pasado 5 de octubre.

Aliaga Díaz saludó a Manuel Becerra Vílchez,

quien se alzó con la victoria en la provincia de Cajamarca, representando a Fuerza Popular. Al medio día de hoy, el presidente, César Aliaga, y el electo vicepresidente, Porfirio Medina, visitaron personalmente al virtual alcalde cajamarquino.

De igual manera, el mandatario regional hizo extensivo el saludo a la fórmula presidencial del Movimiento de Afirmación Social que alcanzó el respaldo mayoritario de la población para un segundo periodo en el gobierno regional.

Asimismo mostró su satisfacción por el nivel de participación de la ciudadanía que acudió masivamente a las urnas; aunque, lamentó los aislados hechos de violencia que tuvieron lugar luego de conocerse los resultados de la elección distrital.

Por último, pidió a las autoridades electas a seguir trabajando en la disminución de brechas sociales y además a tomar en cuenta la expresión de la ciudadanía que pide no olvidar las promesas electorales.

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de octubre de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA